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自由民主党千葉市議会議員団 

◎はじめに．．．。 

 大変暑い日が続いておりますが、如何お過ごしでしょう

か。 

 常日頃より絶大なるご支援・ご協力を賜わっております

ことを心より厚く御礼申し上げます。 

 さてご報告が遅くなりましたが、平成２７年第２回定例

会が６月８日に開会し、平成２７年度一般会計補正予算

（東幕張土地区画整理事業：１億４０７０万円追加）の審

査などの市長提出の３８議案と市内での指定廃棄物処分場

建設候補地選定について再協議を求める決議などの議員提出の発議を審議し６月２３

日に閉会しました。 

 現在千葉市では、指定廃棄物処分場建設候補地選定が大問題になっています。これ

は平成２３月１１月１１日の閣議決定（野田内閣：特別措置法）で、指定廃棄物を各

県単位で対処することになり、千葉県市町村長会議で選定方法等が議論され、選考の

結果、千葉市内の東京電力千葉火力発電所内の場所が選定されたことによります。 

 私は反対です。なぜ千葉市にという前に、指定廃棄物処分をなぜ各県単位で対応し

なければならないのか。指定廃棄物がない場所に移設し、指定廃棄物を拡散する必要

がどこにあるのか。大いに疑問を抱くからです。 

 この問題はなかなか解決しないと思います。これからも千葉市にとって何が重要

で、千葉市の未来に何が必要なのか検討し、実践していこうと思います。 

 今後とも、変わらぬご支援･ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。 

◎検見川稲毛土地区画整理事業（土地利用変更）について 

 現在千葉市では、検見川稲毛土地区画整理事業地内の「地区公園用地」と「旧中学校用

地」の土地利用の変更（交換）を計画しています。 

 これは、これまで地元検見川町連合町内会などからの要望を踏まえ計画されたもので、この

土地利用の変更がなされると、旧検見川無線所が公園用地内になり文化財としての保存

や建物の利活用がしやすくなりますし、現在

の地区公園用地は都市計画道路に面してい

て、この場所が公園用地でなくなると地元な

どが要望する施設建設用地として活用できる

ことになります。 

 この件を含めた地元説明会が、９月５日

（土）１０時から検見川公民館において、検

見川町連合町内会主催で開催されます。ご関

心のある方は参加されたら如何ですか。 
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◎平成２７年第２回定例会の一般質問について。（ご報告） 

 ６月８日から始まった平成２７年第２回定

例会（６月２３日閉会）でも、一般質問を行

いました。項目は右記のとおりです。   

 １点目の幕張メッセでは、幕張新都心の経

済活性化に向けた幕張メッセの活用を中心

に、幕張メッセと海外の関連機関との連携や

ＭＩＣＥ推進への取り組みについてお尋ね

し、本年３月に「台湾･シンガポールの展示

場・関連機関との協力強化に関する覚書」を

締結したことなどをご答弁いただくと共に、

６月８日にＩＯＣ理事会で東京オリンピック

のフェンシング、レスリング、テコンドーの３競技の会場に幕張メッセが決まったこ

とに対する意気込みをお聞きしました。 

 ２点目の検見川稲毛土地区画整理事業では、区画整理事業の進捗状況や今後の予

定、旧検見川無線送信所の今後の事業計画、事業地内の地区公園用地と旧中学校用地

の土地利用変更の提案、行政区界（花見川区と稲毛区の境い目）についてお尋ねし、

事業地内の地区公園用地と旧中学校用地の土地利用変更の提案が了承されれば、旧検

見川無線所が公園用地内になり文化財としての保存や建物の利活用がしやすくなり、

現在の地区公園用地は都市計画道路に面していて、この場所が公園用地でなくなると

地元などが要望する施設建設用地として活用できるとご答弁いただきました。また、

行政区界の変更については、現在花見川区と稲毛区の境界が、道路で境になっていな

いので、早期に道路を境にするよう求めました。 

 ３点目の東幕張土地区画整理事業では、区画整理事業の進捗状況、暫定駅前広場の

概要、美浜長作町線（武石ＩＣから昆陽地下道の道路）より幕張本郷側の土地区画整

理事業の着手時期についてお尋ねし、暫定駅前広場の供用前にバスの車庫用地が区画

整理にかかりなくなるので廃校となった学校用地の一部を貸し出すなどして代替地確

保へ協力するよう求めると共に、美浜長作町線より幕張本郷側の未施工地区から美浜

長作町線に抜ける幕張町弁天町線の整備を土地区画整理事業にこだわらず先行着手す

ることを検討するよう要望しました。 

 ４点目の高齢者福祉の介護保険制度改正に伴う取り組みでは、保険料負担や施設入

所費など介護サービス利用料金の増加に対する対策などについてお尋ねし、制度改正

の趣旨が市民によく理解されるよう努めると共に、地域包括ケアシステムの構築を更

に強力におし進めるよう求めました。 

 今後とも千葉市が抱えている様々な課題・問題等の解決に全力で取り組んでいこう

と思います。是非、ご協力・ご支援のほどお願い申し上げます。 

平成２７年第２回定例会 
 

６月１７日（水） 

１５：００～１５：５０ 
 

 ◎一般質問通告項目 

 １ 幕張メッセについて 

 ２ 検見川稲毛土地区画整理事業について 

 ３ 東幕張土地区画整理事業について 

 ４ 高齢者福祉について 

  （１）介護保険制度改正に伴う取り組み 

     について 


